

16 Provinces

Ogooué-Maritime/Fernan-Vaz/Religion catholique/Prise de possession canonique

Le nouveau curé de la paroisse de Sainte-Anne connu



La paroisse de Sainte-Anne, au Fernan-Vaz.



Présentation du curé aux fidèles par l'évêque Eusebius Chinekezi Ogonna Managwu.

Photo : JP ALLOGO

Photo : JP ALLOGO

Jean-Paulin ALLOGHO
Fernan-Vaz/Gabon

Il s'agit de l'abbé Christ Pullfrich Manfoumbi Manfoumbi, qui y a pris ses fonctions, récemment.

SAMEDI dernier, la paroisse Sainte-Anne du Fernan-Vaz et ses fidèles, ont reçu leur nouveau curé, en la personne de l'abbé Christ Pullfrich Manfoumbi. La cérémonie d'installation du nouveau berger était dirigée par l'évêque du diocèse de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi Ogonna Ma-

nagwu. « *L'abbé Christ Pullfrich, tu as été appelé et tu as répondu à l'appel de Dieu. Mais l'appel continue, et tu te demandes pourquoi Dieu t'a-t-il appelé. C'est la question que tu te poses. Si le Christ t'a dit de le suivre, tu as abandonné tant de situations. Mais il faut aller jusqu'au bout, en faisant des pas. Car, chaque jour a ses pas, pour ne pas rater ce que Dieu a prévu pour toi au quotidien. Dieu est au centre de tout, et c'est vers lui que tu dois conduire celles et ceux qu'il t'a confiés* », s'est longuement exprimé l'évêque. Peu de

temps avant de procéder à l'installation du nouveau responsable du conseil paroissial de Sainte-Anne du Fernan-Vaz. Une étape qui a été précédée de la lecture du décret de nomination qui date du 1er octobre 2016, et du parcours religieux du promu, qui a séjourné au Cameroun et en Côte-d'Ivoire, pour parfaire ses humanités et ses études pastorales. La messe était animée par la chorale "La voix des jeunes" de la pastorale des jeunes du diocèse de Port-Gentil, venue pour la circonstance.



Rituel de passation de charges au nouveau curé de Sainte-Anne, Christ Pullfrich Manfoumbi Manfoumbi.

Photo : JP ALLOGO

... et à Omboue

L'abbé Jean Maximin Packa à Saint-Joseph



La paroisse Saint-Joseph d'Omboué, désormais tenue par l'abbé Jean Maximin Packa.



L'évêque aux chrétiens : "Voici votre nouveau curé".

Photo : JP ALLOGO

Photo : JP ALLOGO

J-P A.
Omboué/Gabon

La cérémonie d'installation du nouveau responsable paroissial a été présidée, dimanche dernier, par l'évêque du diocèse de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi Ogonna Managwu, en présence de nombreux fidèles, et de la députée d'Omboue, Célestine Bâ Oguewa.

INTENSE activité, le week-end dernier, dans le département d'Etimboue, de l'évêque du diocèse de

Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi Ogonna Managwu. Après l'installation du nouveau curé de la paroisse de Sainte-Anne, dans la lagune du Fernan-Vaz, il s'est rendu à Omboue, à la tête d'une forte délégation, pour accomplir le même rituel d'installation du curé de la paroisse de cette localité. Désormais, c'est l'abbé Jean Maximin Packa qui présidera aux destinées de l'église Saint-Joseph. Après avoir donné lecture du décret de nomination, qui date du 1er octobre 2016, et de la biographie du nouveau curé retraçant

particulièrement son parcours pastoral, s'en est suivi le rituel à proprement parler de prise de possession canonique. Mgr Eusebius Chinekezi Ogonna Managwu s'est, par la suite, acquitté du devoir de prodiguer des conseils au nouveau berger, pour le bon fonctionnement, voire le bon rayonnement de sa paroisse. « *L'abbé Jean Maximin Packa, tu es désormais à la tête du conseil paroissial de Saint-Joseph d'Omboue. Que ta paroisse s'implante, grandisse et s'édifie* », a dit l'évêque, aux sons de la chorale locale.



Les responsables de l'église posent avec les autorités locales, dont la députée Célestine Ba Oguewa.

Photo : JP ALLOGO